

## 2024年度のアナケート結果

日頃より、当園の運営にご理解とご協力をして頂きありがとうございます。

2024年度のアナケート結果は、下記の通りです。ご協力ありがとうございました。

### (運動会)

- 初めての運動会、一生懸命に歩いてゴールをした姿に感動しました。かわいい衣装を身に着け、楽しく踊っていて、あんなにできると思っていなかったので、びっくりしました。
- やる時はやる！が感じられる演技でした。保護者競技も楽しかったです。天候に左右されてしまいましたが、親子ともに当日を楽しみにしていたので、時間をずらしてでも開催できたことがよかったです。
- 楽しい一年に一度の運動会をありがとうございました。どの競技も、みんな楽しそうに笑顔で、時には悔し涙を見せながらも、まっすぐに成長している子どもたちの姿を見ることができました。
- 全体で動きを合わせるダンスもキレイで、リレーやかけっこでは、他児を思いやる子もいたりして、いろいろな姿が見られて感動しました。
- 去年に比べ観客が多かったので、前列の人は座ってもらうなど配慮があればよかった。
- 保育園最後の運動会。子どもたちの頑張りに感動しました。また一つ大きくなった子どもたちを家族で見ることができてよかったです。
- 天候に左右されたが、検討を重ねて、子どもたちのために、開催に向けて準備等ありがとうございました。
- クラス単位だけでなく、保育園の先生全員で子どもたちのことを見守ってくださっているんだな…と感じる場面が多かったです。1つ1つのパフォーマンスのクオリティが高く驚きました。
- 子どもたちの一生懸命な姿。可愛い姿にとっても癒されました。
- いつも練習を頑張っていた様子が、本番の姿から伝わってきました。走る姿も、踊っている姿も、どれもかっこよく、頑張っている姿に感動しました。
- 子どもたちの真剣な表情、悔しそうな表情、うれしそうな笑顔がとても印象的でした。日々の生活を含め、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。
- 今回は障がい走もあり、我が子の成長ぶりを感じました。運動会の練習をとても楽しんでいたので、家でもダンスをしたり、この走り方が速いよ！と走って見せてくれたりしていました。また来年の運動会も楽しみにしています。
- 判断しがたい天候でしたが、午後から開催できてよかったです。当日までの準備や、当日の対応等、本当にお世話になりました。
- 去年は泣いていた我が子が、今年は笑顔で楽しく踊って、一生懸命走っている姿に成長を感じました。
- 去年に比べると随分成長したと感動するとともに、お友だちと楽しく運動会に臨むことができて、本当に幸せに思います。
- 元気いっぱいダンスやかけっこをしている姿を見て感動しました。すっかりお兄ちゃんになって嬉しいような…寂しいような…。本人も頑張ったので、たくさん褒めてあげたいです。
- 子どもたちの楽しそうな姿が見れ、子どもたちの成長に嬉しくなりました。悔し涙には、こちらもうれしくなりました。また来年は、更に成長した姿が見れることを楽しみにしています。

## (お遊戯会)

- 数年前は、運動会もお遊戯会も号泣していたので、成長を感じることができました。
- 普段の生活では全く見られない、子どもの緊張の顔や本気の顔、役になりきった顔、いろいろな表情を見ることができました。
- ダンスは、ほぼ毎日のように家でも練習していたので、本番も自信たっぷりに踊ることができていました。楽器や劇も、上手にできてビックリしました。来年は更に成長した姿が見られることを楽しみにしています。
- たくさんの人が見ている中で、名前を呼ばれて返事ができ、先生のところまで行くことができ、とても頑張っていました。途中からは、大泣きでしたが…これもいい思い出です。普段から踊ることが大好きで、曲が流れるとノリノリになります。これからは、先生やお友だちとたくさん踊って、歌って楽しく過ごしてもらいたいです。
- 子どもたちの普段の様子から演目を決定されたということで、本当に楽しそうに演じられていたと感じました。
- 限られた期間の中でいろいろなことを一生懸命覚えている姿を見て感動しました。終わってからもセリフを言ったり、歌をうたったり、踊ったり…練習を含めて楽しめていたようです。
- 3部に分けての開催で、ゆったりと見ることができた。ダンスや合奏など、成長が見られ、劇も大きな声で頑張っていてかわいかったです。
- 平日の実施なので、先生方の働き方改革にもつながり、また私たち保護者も小学生等の兄弟のことも心配がいらず助かりました。
- 平日の開催は仕事の都合があり、調整が難しいため、土曜日の開催にさせていただけるとありがたいです。
- 緊張したり、戸惑ったり、恥ずかしがったり…みんなの姿や一つ一つの間が可愛かったです。平日のお遊戯会でもよかったと思います。
- 観覧席も、イスだけでなく、絨毯を敷いて座ることができたのは、よかったです。時期的にも、感染症が流行するため、3部に分けての開催がよかったです。
- 練習では、大きな声が出ていたようですが、本番はたくさんの人がいた中で、やはり緊張していましたが、子どもたちの可愛い姿を見ることができました。3部制だったので、混雑することなく円滑に回っていてよかったです。
- 1年でこんなにいろいろなことを覚えて、できるようになっていて成長を感じました。あひる組さんが最後にみんなでねこのお医者さんの歌を大きな声で歌っている姿がとても可愛かったです。

## (参加型参観日)

- 参加型参観日は、今回で2度目ですが、園生活を終日見ることができるのは、とても新鮮で毎回いろいろな発見があり、楽しいです。「あんたがたどこさ」で、子どもたちが、自分の足とホワイトボードを一生懸命見ながら、やってみようと悪戦苦闘している姿は、印象出来でした。
- これまでも参観日はありましたが、1時間ほど見学をするだけという感じだったので、今回参加させて頂いた参加型参加は、保護者も楽しみながら子どもの様子を見ることができました。いつも子どもが友達の話をしてくれていたので、今日で全員の名前を覚えることができたような気がします。
- 年長児になると、取り組みなければならないことが一気に増えて大変そうだと思いますが、楽しそうに学んでいるようで安心しました。
- 体操教室の実際の様子も見られて新鮮でした。子ども一人一人が声をかけてくれて、元気をもらった1日でした。
- 家ではじっと食卓に座ってられない我が子が最後まで一人で食べ、トイレもスムーズに行っていたことに驚きました。日々楽しそうに登園し、日に日にしっかり成長していることに納得しました。

○子どもと一緒に楽しみ、親子共に幸せな時間が過ごせました。

○クラスの後ろからみんなで参観するのは違い、子どもと近くで過ごすことで、ちょっとしたやりとりや何気ない会話から、普段の様子がよく分かり、とても嬉しいひと時でした。

○日頃は、子どもの口から聞いていることを目の当たりにできて、良い経験となりました。楽しそうにしている子どもを見て安心しました。

○前回も参加型参観日に参加しましたが、我が子の成長や同じクラスの子の成長ぶりには驚かされました。できるが増えるのは、子どもたちにとっても嬉しいことですが、私たち親にとっても、それ以上に喜びを感じます。普段の子どもたちの様子を近くで見られて楽しかったです。

○実際にお散歩を体験し、いつもルクミー連絡帳に書いてあるところが、この場所なのだと感心しました。我が子をはじめ、クラスのお友だちともふれあい、普段の保育園での様子が見られたことで、家庭との違いや発見もあり、楽しい時間が過ごせました。

○普段、保育園でどのように過ごしているのかを知ることができ、とても楽しかったです。特に、散歩での山登りが素敵だと思いました。我が子は尻込みすると思っていましたが、どんどん登っていく姿を見て、嬉しい気持ちでいっぱいでした。このような体験をさせてもらえてありがたいと思います。

上記以外にも、多数のご意見を頂いています。保護者の方から頂いたご意見を参考に今後の行事に生かしていきたいと思っています。ご協力していただき、ありがとうございました。